



# Bhabinkamtibmas Ajak Warga Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kewaspadaan

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Aug 15, 2024 - 08:17



*Bhabinkamtibmas Ajak Warga Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kewaspadaan*

Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, melaksanakan sambang warga di Kampung Nangela, RT 03/02, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi pada Rabu siang, 14 Agustus 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 13.00 WIB dan berlangsung dalam suasana aman dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Sudiro memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga. Pertama, ia meminta agar masyarakat lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Disarankan agar warga menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan untuk menghindari pencurian.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas juga mendorong agar Satkamling (Satuan Keamanan Lingkungan) diaktifkan kembali. Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak pidana dan meningkatkan pengawasan di lingkungan masing-masing.

Selain itu, AIPDA Sudiro mengingatkan warga untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis. Penggunaan knalpot yang tidak standar dapat menimbulkan gangguan bagi masyarakat dan berpotensi melanggar hukum.

Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya pengawasan terhadap anak remaja agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran, serta mengajak orang tua untuk lebih aktif dalam mengawasi pergaulan anak-anak mereka.

Terakhir, warga diingatkan untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terjadi kejadian yang menonjol atau mencurigakan di lingkungan mereka.

Kegiatan sambang warga ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk meningkatkan sinergi dengan masyarakat dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib.